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平成２７年８月７日 

会員・会友・協力会員各位 

(公社)日本建築家協会千葉地域会  

(公社)日本建築家協会千葉地域会第３回 役員会報告 
 

【全役員】 榎本雅夫、荒井裕三、寺川典秀、星野 治、森田敬介、大岩義充、安達文宏、井上茂實、 

岡田成和、風戸宏孝、河原泰、向後勝弘、小島広行、橋場隆夫、柳田富士男 

監査／宇野武夫、村井一知       協力会／鈴木周二、川原武美、平宅武司 

（出席者は氏名下にアンダーライン）  

    

１．行事の実施と予定 
（１）前回役員会以降に実施された会議・行事、及び報告事項等 

         ア.  ６月 27日(土) ＪＩＡ全国学生卒業設計コンクール 

イ.  ６月 27日(土) 欠陥建築トラブル法律相談会  

ウ.  ６月 30日(火) 安心安全計画百科打合せ会 

エ.  ７月 09日(木) 千葉市分譲マンション相談協議会相談会(個別相談２件) 

オ.  ７月 10日(水) 千葉市分譲マンション相談協議会マンション定期調査立会 

カ.  ７月 15日(金) 安心安全計画百科打合せ会 

キ.  ７月 15日(水) 平成２７年度第 1回千葉県住まいづくり協議会 

ク.  ７月 23日(水) ＪＩＡ支部地域サミット 

ケ.  ７月 23日(水) 千葉県耐震判定協議会会議 

コ. ７月 24日(金) 安心安全計画百科打合せ会 

サ. ７月 28日(水) ＪＳＣＡ千葉役員会 

シ. ７月 28日(水) 千葉県防水工事業協同組合総会懇親会 

 

（報告事項等） 

・23日開催 ＪＩＡ支部地域サミット 報告（榎本） 

・23日開催 千葉県判定協議会会議 報告（荒井） 

 

（２）次回役員会までに開催する会議・行事予定 

ア.  ８月 03日（月）「安心安全計画」百科 

イ.  ８月 03日（月）２０１５年度納涼会  

ウ.  ８月 06日（木）建築相談 

エ.  ８月 06日（木）千葉県建築設計６団体連絡協議会及び実務者合同会議 

オ.  ８月 06日（木）千葉県建築設計６団体連絡・意見交換会及び懇親会 

カ.  ８月 20   日（木）建築相談 

キ.  ８月 27   日（木）８月定例役員会 

 

２．本 日 の 議 題 

① 関連団体との協議経過報告 

      ・千葉県耐震判定協議会・・・今後の組織運営の方向性について 

                    耐震関係は２７年度で終了するため、今年度以降の件数だけでは、 

経営が難しく、今後解散も含め検討していく。 

・六団体連絡協議会・・・・・協議内容について 

              要望書を作成し、各市町村に配布するよう現在進めている。 

      ・ＪＳＣＡ千葉・・・・・・・県立図書館問題に関するヒヤリング経過について 

                    県は現時点において、図書館の今後の在り方（根本的な基本構想）

を様々な観点から再構築しようと検討している段階であり、既存

建築物に対する具体策以前の状況にあると判断する。今後経緯を

見守ると同時に、ＪＩＡ千葉としては公益法人としての立場で専

門的なサポートを提案していきたい。                    
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② 支部活動報告  

      ・総務委員会・・・地域会活動費の削減傾向について 

               会員が減少傾向にあるため、支部の地域活動費の総額は今後減額せざるを得

ない。 

               今後、総務委員会と地域会とが連携して地域会活動費の配分方法を検討する。 

 

・地域サミット・・議事報告（サミットでの配布資料は事務局で閲覧できます） 

         ・地域活動費の配分方法について 

現在の地域活動費の減額を可とする地域会や、活動の内容に合わ

せた変動型の配分が望ましいという意見、地域会の意向をヒヤリ

ングした上で支部側一任、等様々な意見が出たが、いずれにしても

地域会の意向を反映した手法で決定する方向にある。 

・新国立競技場についての提言をＪＩＡとしてプレスリリースした。 

 

③ 具体的な活動の立案 

・オープンハウス等：会員の設計した物件を９月目安に見学できるよう計画する。（小島） 

・ニュースのリアルタイムな受配信、オンライン作品展（ＨＰ・ＳＮＳ） 

：ＨＰの会員作品については、できるだけ頻繁に更新したい。 

       

④ 収支計画  

 ・公益法人の助成制度活用に関する研究 

 ・年度繰越金（プール金）に関する研究 

          支部の多くの地域会が繰越金を確保し、次年度当初の運転資金や大型のイベント資金 

に活用している。また、助成金の受給を積極活用している地域会もある。特に支部本部役

員は資金確保についての手法や情報の収集に努める。 

 

⑤ 櫻井前代表への記念品について 

 ・８月３日（月）の納涼会にて、現役員一同から記念品を贈る予定。 

 

⑥ 秋の研修旅行について 

・事業委員会を中心に 11月実施、長野方面で具体化する。 

・長野地域会から現地案内等で協力できるという話をもらっている。 

 

⑦ 安心安全計画百科について 

・講師の柴田所長に対する謝礼を２万円とする。 

・本行事に対してＪＩＡ助成金を申請する。 

   

⑧ 新入会友の面談 

・一級建築士事務所ＳＴＹＬＥ ＬＡＢ 所長 磯野智由 

 

⑨ その他 

・2016年新年会で開催予定の講演会の講師を、写真家の栗原宏光氏にお願いする方向で調整する。 


